

Fuente: Diario La Primera

Fecha: 28 de mayo de 2010

Título: Primer banco de leche materna para Lima

Link: [http://www.diariolaprimeraperu.com/online/actualidad/primer-banco-de-leche-materna-para-lima\\_63178.html](http://www.diariolaprimeraperu.com/online/actualidad/primer-banco-de-leche-materna-para-lima_63178.html)

## Primer banco de leche materna para Lima



Piloto para el resto del país.

Los más de mil 500 niños prematuros que nacen anualmente en la Maternidad de Lima serán beneficiados con el primer Banco de Leche Materna Humana que funcionará, según lo previsto por el Director General del Instituto Nacional Materno Perinatal de Lima, Pedro Mascaro, a inicios de agosto, luego que el personal (médicos, enfermeros, biólogos, laboratoristas, y técnicos) sean capacitados en el manejo de estos nuevos equipos.

Estas unidades, que costarían aproximadamente 29 mil euros, fueron donadas por la Universidad de Valencia, España, que forma parte de la Cooperación Internacional de Brasil destinados a solucionar los problemas de morbilidad, mortalidad infantil y seguridad alimentaria.

“A comparación de los 230 bancos de Leche Materna Humana que tiene Brasil, nosotros recién tenemos el primero, pero no será el único, el Instituto Perinatal desarrollará este piloto para que otros hospitales o entidades imiten el modelo” señaló Pedro Mascaro.

Además, el director general de la maternidad de Lima, dijo que se planea tener diez de estos bancos a nivel distrital y regional. “Más del 50 % de madres, a nivel nacional, no amamantan a sus hijos porque se encuentran delicadas, porque los pequeños son

prematuros, nacieron enfermos o son huérfanos, es por eso que se tiene la aspiración de crear una red de estos bancos a nivel nacional para atenderlos”, finalizó Mascaro Sánchez.